

OFFENER BRIEF

an das
Deutsche Museum Nürnberg, Zukunftsmuseum
Frau Marion Grether
Augustinerhof 4
90403 Nürnberg

Straßenumbenennung vor dem Zukunftsmuseum AUGUSTINERHOF wird ANTONIO-GUTERRES-PLATZ

Sehr geehrte Frau Grether,
sehr geehrte Damen und Herren,

gegenwärtig wird bei der UN-Klimakonferenz in Ägypten über unsere Zukunft gesprochen und verhandelt. Insofern überschneidet sich die Thematik der UN-Konferenz mit Ihrer Aufgabenstellung.

„DELAY MEANS DEATH“
„DIE HÄLFTE DER MENSCHHEIT LEBT IN EINER GEFAHRENZONE“
„WE'RE ON A HIGHWAY TO CLIMATE HELL“
„DIE WELT MUSS DIE EMISSIONEN BIS 2030 UM 45 % SENKEN“

Mit diesen Zitaten wendet sich António Guterres, Generalsekretär der UN, im Jahr 2022 an die Weltöffentlichkeit und die Entscheidungsträger:innen. António Guterres ist einer der wenigen Politiker:innen, der ungeschminkt die Wahrheit über die verheerende Klimakrise benennt. Seit Jahren mahnt der UN-Generalsekretär mit immer dramatischeren Worten die Regierungen zum sofortigen Handeln.

Aus dem AUGUSTINERHOF wird der ANTONIO-GUTERRES-PLATZ. Zu Ehren von António Guterres und um seine Appelle zu unterstützen, benennen wir heute den AUGUSTINERHOF in ANTONIO-GUTERRES-PLATZ um. Auch hängen an den Außenfenstern des Museums Poster mit eindringlichen Aussagen des Generalsekretärs.

Wir fordern Sie auf, die Zukunftsorientierung Ihres Hauses ernst zu nehmen. Machen Sie sich unsere und die Sorgen des UN-Generalsekretärs zu eigen und belassen Sie seine Zitate mindestens bis zum Ende der UN-Klimakonferenz an der Außenfassade. Außerdem fordern wir das Zukunftsmuseum auf, das „Straßenschild“ ANTONIO-GUTERRES-PLATZ nicht zu entfernen.

Wenn wir die Klimakrise jetzt nicht schnell und entschlossen bekämpfen, braucht es kein Zukunftsmuseum mehr, weil es für die nächsten Generationen auf unserem Planeten keine Zukunft, zumindest keine lebenswerte Zukunft, mehr gibt.

Extinction Rebellion
Ortsgruppe Nürnberg

